

Proyecto Sogamoso UPME 01 - 2013

Grupo Energía Bogotá reactiva obras en campo con estrictas medidas de bioseguridad

Transmisión, del Grupo Energía Bogotá, reactivó las obras en varios territorios del país con sus proyectos y **lo hizo comprometido con el primer y más importante de sus atributos culturales, 'Primero la vida'**, adoptando todas las medidas de protección para minimizar la posibilidad de contagios frente al virus SARS-COV-2.

Los primeros proyectos en retornar a esas labores fueron Mocoa-Renacer, en Putumayo; Refuerzo Suroccidental, en Antioquia, Risaralda y Valle del Cauca; San Fernando-La Reforma, en Meta, y Tesalia-Alfárez, en Tolima y Valle del Cauca. **Otros, como Colectora, Sogamoso, La Loma 110kV**

y Norte se están preparando, con rigurosas medidas de bioseguridad y sanitarias, para retomar sus actividades en terreno, que incluyen acciones de planeación y sociales.

Las obras se reactivaron con un número menor de personal al que estaba antes de la suspensión y de acuerdo con la evolución de los trabajos y las medidas sanitarias y gubernamentales, se integrarán más colaboradores y contratistas.

Astrid Álvarez, presidente del Grupo Energía Bogotá, destacó el gran aporte del sector energético para la reactivación de la economía tras la parálisis que generó la COVID-19. En ese sentido, subrayó que las labores de los proyectos de transmisión son esenciales para dinamizar la producción y el empleo de las regiones, además de garantizar y mejorar la confiabilidad y seguridad del servicio de energía eléctrica, tan vital en esta coyuntura.

“Pero más importante aún es preservar la salud y la vida de colaboradores, contratistas y las comunidades de las áreas de influencia de nuestros proyectos en ejecución y activos en operación. **Por ello, para esta reactivación, el Grupo Energía Bogotá ha adoptado todas las medidas de protección, para lo cual también diseñamos y pusimos en marcha un riguroso protocolo de Reactivación de Proyectos de Construcción, Operación y Mantenimiento**”, afirmó Álvarez.

Con el cumplimiento cabal de este protocolo de 13 capítulos y ocho anexos, **enmarcado también en los otros dos atributos culturales del Grupo, 'Conciencia social' y 'Desempeño superior'**, agregó, se busca garantizar la reducción del riesgo de contagio con el virus y la mitigación de los efectos de la COVID-19.

“**Todos debemos tener presentes estas medidas y acciones, y aplicarlas con la certeza de que lo más importante para el Grupo es la salud y la vida de colaboradores, contratistas y habitantes de las comunidades**, y de esta manera impulsemos el desarrollo de Colombia con buena energía”, concluyó Álvarez.

